

Hommage à François-Albert Angers

Il convient de signaler le récent décès du grand universitaire que fut François-Albert Angers. Économiste de renom, il a fait carrière comme professeur à l'École des HEC où son enseignement a marqué profondément plusieurs générations d'étudiants. Il a notamment joué un rôle important dans la mise en place d'une équipe d'enseignants de toute première qualité en facilitant à plusieurs d'entre eux (les Harvey, Parizeau, Parenteau, Bonin, etc.) de longs séjours d'études dans les grandes universités européennes.

Collaborateur d'Édouard Montpetit puis d'Esdras Minville dont il a édité l'œuvre complète, il a créé puis animé l'*Actualité économique* qui a longtemps fait la renommée de l'École et, partant, de l'Université de Montréal. Nationaliste convaincu, il a su, par sa parole et par ses écrits, apporter une contribution hautement significative à l'essor économique des québécois. Avec lui vient de disparaître un des derniers survivants des grands pionniers de l'enseignement universitaire au Québec.